



Corporation de développement
communautaire
du Centre-de-la-Mauricie



CFCM
Centre de Formation
Communautaire de la Mauricie

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

Une Commission populaire pour l'action communautaire autonome en Mauricie !

Trois-Rivières, le 7 octobre 2015 - Une commission populaire pour l'action communautaire autonome (ACA), mise sur pied par le Réseau québécois de l'action communautaire autonome (RQ-ACA), tiendra des audiences dans toutes les régions du Québec, cet automne. C'est avec enthousiasme que 5 Corporations de développement communautaire (CDC) de la Mauricie, le Centre de formation communautaire de la Mauricie (CFCM) et le Regroupement des organismes d'éducation populaire autonome de la Mauricie (ROM) vous convient au passage de la Commission dans notre région, le **18 novembre prochain, dès 10h, à l'Hôtel de Ville de Shawinigan-Salle du Conseil municipal** située au 550, avenue de l'Hôtel de Ville.

Au cours du lancement officiel en Mauricie qui avait lieu aujourd'hui, plusieurs personnes fréquentant les organismes de la région ont pris la parole pour dire à quel point leur organisme était important pour elles et comment elles croyaient en l'action communautaire autonome. Par exemple, la CDC de Mékinac et ses partenaires ont permis à 320 enfants, issus de 210 familles, de se procurer le matériel scolaire nécessaire à la rentrée à prix populaire.

Les commissaires, pour la Mauricie, seront **Madame Marie-Josée Magny**, directrice générale du Carrefour d'aide aux non-syndiqués, **Monsieur Breen LeBoeuf**, chanteur et musicien connu et **Madame Céline Métivier** du RQ-ACA. Ils auront l'occasion d'entendre les témoignages des organismes d'ACA qui viendront mettre en lumière le travail accompli auprès de la population mais également les difficultés rencontrées relativement au manque de reconnaissance et au sous-financement chronique en provenance du gouvernement du Québec.

Les données recueillies, seront importantes pour le mouvement communautaire autonome autant pour mesurer l'impact des organismes communautaires dans nos communautés que pour interpeler les députés et le gouvernement du Québec afin de les sensibiliser à la situation des organismes d'ACA et les inciter à répondre positivement à leurs demandes de rehaussement du soutien financier.

C'est donc un rendez-vous, le 18 novembre !

-30-

Source : Corine Jacob

Regroupement des organismes d'éducation populaire autonome de la Mauricie (ROM)

Tél.: [819 379-2889](tel:8193792889) - Courriel: rom.agent.mobilisation@gmail.com

Interlocuteur privilégié du gouvernement en matière d'action communautaire autonome, le RQ-ACA regroupe 57 regroupements nationaux rejoignant plus de 4 000 organismes d'ACA à travers le Québec, lesquels interviennent sur une multitude de problématiques. Pour information : www.rq-aca.org